



La Picasa desbordó por las lluvias y el agua cruzó la ruta 7

Description

~~De lado a lado. La laguna desbordó y el agua cruzó la ruta.~~

De lado a lado. La laguna desbordó y el agua cruzó la ruta.

En la semana se anticipó la preocupación por el fuerte crecimiento de la laguna La Picasa y con la lluvia caída entre sábado, domingo y en la madrugada de ayer, finalmente se desbordó y el agua cubrió parte de la ruta nacional 7, de lado a lado, a la altura de El Mangrullo, cerca del kilómetro 410.

Debido a esto, el gobierno provincial ordenó el urgente envío de maquinarias que se suman a las destacadas en la zona para avanzar con los trabajos que se venían realizando ante el aumento del caudal de agua que venía ingresando a La Picasa —como dio cuenta La Capital en su edición del miércoles pasado—, por lo que a través de la ministra de Infraestructura Servicios Públicos y Hábitat, Silvina Frana, se había convocado a las provincias de Córdoba, Buenos Aires y a la Nación a dos jornadas de trabajo para anticiparse a la situación que hoy, ante las copiosas lluvias caídas se precipitó. Tras las jornadas de recorrida y análisis del territorio, todos coincidieron en que las mayores dificultades radican en el ingreso de agua a través de canales clandestinos.

Traslado sin cargo para alumnos secundarios de Miguel Torres a Firmat

El registro de lluvia indica que tan solo el domingo en Rufino cayeron 155 mm, en Amenábar 50 mm, en Boliche Culiak 24 mm, en Aarón Castellanos 115 mm, en Cañada Seca 110 mm, La Marga 104 mm, Leguizamon 68 mm, Ludovica 60 mm, San Gregorio 68, Villa Savoya 83, Serrano 85. Y toda esa

agua drena hacia La Picasa, tal como lo informó la web venadense Pueblo Regional.

El desborde de la laguna precisamente se dio entre Pichimahuida y El Mangrullo, cubriendo de agua la calzada de la ruta nacional N° 7 entre los kilómetros 413 y 415.

Rufino: 175 mm de lluvias

También la municipalidad de Rufino informó en su página web que “en total se registraron 175 mm de agua caídos en la ciudad, y que en la vieja ruta 7 se abrieron las alcantarillas de entrada a los campos para facilitar el escurrimiento de todo el sector este de la ciudad”.

A todo esto, el Consejo de Entidades Empresarias y de la Producción de Santa Fe manifestó en un comunicado durante la semana pasada la gran preocupación por la situación de la laguna porque “está recibiendo volúmenes de agua superiores a los proyectados de acuerdo a lluvias que se producen en su cuenca”. En el informe, instaron “al gobierno nacional, a los gobiernos de las provincias de Córdoba, Buenos Aires y Santa Fe, integrantes de la Comisión Interjurisdiccional de La Picasa, a tomar rápidas medidas para interrumpir los aportes de agua provenientes de obras hídricas e hidroviales irregulares que están provocando esta situación, a avanzar con las obras de drenaje proyectadas en la provincia de Santa Fe, a subsanar cuestiones legales que en provincia de Buenos Aires impedirán su utilización y que ponen en un potencial riesgo de inundación a miles de hectáreas productivas y poblaciones santafesinas ante un incremento de las precipitaciones, con los consiguientes daños medioambientales, millonarias pérdidas en infraestructura, en áreas productivas y poblados de la provincia de Santa Fe”.

En cuanto a las condiciones climáticas, se esperan jornadas de buen tiempo hasta el jueves, aunque está previsto que desde el viernes empiece a llover y lo haga durante todo el fin de semana, aunque bajando las intensidades al domingo.

Fuente: LA CAPITAL

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

marzo 2022

Author

administrador